

# Unit Lantas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berikan Teguran Kepada Pengendara yang Melanggar

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Dec 17, 2023 - 14:58



*Unit Lantas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berikan Teguran Kepada Pengendara yang Melanggar*

Pada hari Minggu, 17 Desember 2023, Kapolsek Palabuhanratu, AKP Roni

Haryanto, S.IP, M.H, beserta anggota Lantas Polsek Palabuhanratu, Aiptu Rissa Dwi P dan Bripda Erwin, melaksanakan kegiatan penjagaan dan pengaturan lalu lintas di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu. Kegiatan tersebut dilaksanakan di beberapa titik strategis, antara lain Pasar Palabuhanratu, Pom Bensin TPI, dan depan Markas Kepolisian Sektor.

Dalam menjalankan tugasnya, petugas melaksanakan penjagaan dan pengaturan lalu lintas secara profesional. Mereka memberikan himbauan kepada pengemudi angkutan umum, pengemudi ojeg, dan tukang parkir untuk mematuhi aturan lalu lintas demi terciptanya ketertiban di jalan raya.

Giat ini bertujuan untuk menciptakan Keamanan, Ketertiban, dan Kelancaran Lalu Lintas (Kamseltibcar Lantas) khususnya di lokasi Pasar Palabuhanratu, Pom Bensin TPI, dan depan Mako Polsek. Kehadiran petugas Polri diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat, menjaga keamanan wilayah, serta mencegah terjadinya gangguan kamtibmas dan pelanggaran lalu lintas.

Hasil yang dicapai dari kegiatan ini sangat positif. Masyarakat dapat merasakan dampak positif dari kehadiran petugas, terlihat dari kondisi lalu lintas yang teratur dan lancar. Kapolsek Palabuhanratu, AKP Roni Haryanto, menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bentuk komitmen Polsek Palabuhanratu dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Selama pelaksanaan kegiatan, petugas tetap menjaga keamanan, kondusifitas, dan selalu mematuhi peraturan lalu lintas. Semua langkah yang diambil oleh Polsek Palabuhanratu dilaksanakan dengan penuh tanggung jawab demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.

Demikianlah laporan kegiatan penjagaan dan pengaturan lalu lintas yang dilaksanakan oleh Polsek Palabuhanratu. Semoga keberhasilan ini dapat menjadi inspirasi bagi seluruh lapisan masyarakat untuk turut berpartisipasi dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan sekitar.